

Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 13.09.2023
Antwort zur Anfrage der Ratsfraktion „Die Linke“

Verkehrswende – P&R Angebot in Milse

Text der Anfrage:

- Wie ist der Sachstand zum Antrag im StEA vom 27.01.2022 bezüglich des Parkdecks und der Beschilderung der P+R Anlage in Milse?
- Wann ist mit einer Umsetzung zu rechnen?

Antwort der Organisationseinheit 660.21

Das Amt für Verkehr ist derzeit damit befasst ein gesamtstädtisches Park&Ride-Konzept gutachterlich erstellen zu lassen. Dieses wird u.a. die Identifikation von Potenzialflächen zum Aus- und Neubau von Park&Ride-Anlagen sowie deren Dimensionierung beinhalten.

Dabei wird auch eine potenzielle Erweiterung, ggf. durch ein Parkdeck, sowie eine Aufwertung, inkl. einer verbesserten Beschilderung, der P&R-Anlage in Milse Teil der Erhebungen und Betrachtungen sein. Auch ein Ausbau der Stadtbahnhaltestelle Milse zu einer Mobilstation ist in diesem Zusammenhang vorgesehen.

Die Umsetzung der o.g. Maßnahmen erfolgt nach Abschluss der Konzeptionierung in Anlehnung an die vom Gutachter vorgeschlagene Priorisierung.

Gez.

i.A. Lewald
